

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan rumusan tujuan dan paparan hasil diperoleh dalam penelitian dan pengembangan Alat Spin Ball Tennis Meja maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Alat spin ball tenis meja sudah divalidasi ahli materi, pelatih dan media dan dinyatakan layak dengan mendapatkan hasil ahli materi 92.00%, Pelatih 90.66% dan ahli media 90.66% dan alat bantu dalam latihan spin ball tenis meja layak untuk digunakan
2. Alat pengembangan spin ball tenis meja sudah efektif digunakan saat latihan. Setelah diujin coba kelompok kecil dan kelompok besar, dan hasil yang didapat dari kelompok kecil adalah 90.00% dan kelompok besar mendapatkan hasil 87.66%, maka dari hasil yang didapat bahwa alat spin ball tenis meja sudah efektif digunakan.

B. Saran

Bagian ini dikemukakan beberapa saran yang dikemukakan oleh peneliti yang di temukan pada saat penelitian produk yang dikembangkan. Adapun saran-saran yang dikemukakan meliputi saran manfaat, saran desiminasi, dan saran pengembangan lebih lanjut.

- a. Pertama, saran pemanfaatan: produk pengembangan ini adalah sebuah alat spin ball tenis meja dimana dapat digunakan sebagai alat bantu untuk melakukan latihan spin ball tenis meja lebih efisien, karena dengan menggunakan alat bantu ini pengguna tidak memerlukan bantuan orang lain ketika ingin berlatih pukulan spin ball tenis meja sehingga kegiatan latihan secara individu dan latihan dalam sebuah tim menjadi efisien. Alat spin ball tenis meja memuat berbagai macam pendekatan latihan karena tinggi rendah tiang dapat diatur sesuai kebutuhan pengguna ataupun pelatih.

- b. Kedua, saran Deseminasi: Dalam penyebarluasan produk pengembangan ke sasaran yang lebih luas, peneliti memberikan saran, antara lain: Sebelum disebarluaskan sebaiknya produk ini disusun kembali menjadi lebih baik, baik itu tentang desain alat agar lebih mudah dioperasikan oleh pengguna hendaknya menjadi perhatian khusus sebelum disebarluaskan.

Demikian saran-saran terhadap pemanfaatan, deseminasi, maupun pengembangan produk lebih lanjut terhadap pengembangan Alat spin ball tenis meja. tentang desain alat. Alat spin ball tenis meja agar lebih mudah dioperasikan oleh pengguna hendaknya menjadi perhatian khusus sebelum disebarluaskan

Demikian saran-saran terhadap pemanfaatan, deseminasi, maupun pengembangan produk lebih lanjut terhadap pengembangan Alat spin ball tenis meja.